
Herr Meeser spricht die Finanzierung an und weist daraufhin, dass in der Vorlage die Finanzierung aus 
Steuermitteln als dritter und somit letzter Punkt genannt sei. Er fragt, wie nun tendenziell vorgegangen 
wird. Viele könnten einen Ausbau nach KAG nicht finanzieren. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass tendenziell schon der Schwerpunkt auf Neu- bzw. Ausbau gesetzt werden 
soll. Ziel sei es, gemeinsam mit der Politik eine kurz-, mittel- bzw. langfristige Planungssicherheit für 
Anwohner, Politik und den Haushalt zu schaffen. 


